Estudiante: Kimberly Karina Guarcax Cumatz *************** **Responde:** ¿Crees que es interesante que las diferentes generaciones no coincidan en los mismos gustos? o ¿sería mejor que a todos nos gustaran las mismas cosas? Yo pienso que seria mejor que no coincidamos con las mismas ideas o gustos, porque que cada cabeza es un mundo diferente. Por que si todos tuviéramos las mismas ideas o concediéramos con nuestros gustos u otro el mundo no seria un mundo creativo sino un mundo gris sin sentido. Unos ejemplos serían; que si a mí me gusta una película les gustaría a todos y no conoceríamos más, sí yo veo un seis todos verían un seis en lugar de ver un nueve es decir que todos veríamos el mundo igual con una sola perspectiva. ¿Cómo crees tú que serás cuando tengas la edad de tus abuelos? Seria una persona que tenga una ideología diferente a la los demás pero que siempre trataría de ayudar a los demás con lo que se. ¿Qué gustos tendrás? Cuando tenga la edad de mis abuelos tendría gustos diferentes a los de la edad más joven pero que en cierto momento consideramos en algún gusto. Si hablamos de la música de la edad más joven ya seria diferente a los que tenemos hoy día porque la música va evolucionando cada día.